

Iniciarán en Marzo Obras Del Túnel

en 4/55
**Levantarán una Ciudad
Ultramoderna al Otro
Lado de la Bahía**

El presidente electo de la República, general Fulgencio Batista, recibió en su residencia de Kuquine a los ejecutivos de las compañías que realizarán el túnel que, por debajo de la bahía, comunicará a la capital con la zona este de La Habana, a los fines de mostrarle los planos de la expresada obra, ya confeccionados.

Aun cuando todavía no se conoce el proyecto en todos sus detalles, por cuanto será el Consejo de Ministros el que habrá de determinar las modificaciones que se solicitan, se sabe que es de una magnitud extraordinaria y que la ciudad que se levantará al otro lado

de la bahía, de características ultramodernistas estará dotada de todas las comodidades requeridas y de un fácil sistema de comunicación.

Inicio de la Obra

Según los informes suministrados a los periodistas por el presidente de la Compañía de Fomento del Túnel, ingeniero Pedro Bravo, se espera que los trabajos sean iniciados en el mes de marzo, con una duración de por lo menos dos años para terminar las obras proyectadas en toda la amplia zona que comprende desde la parte este al otro lado de la bahía, hasta más allá de Cojímar.

Entrada del Túnel

Complaciendo el interés del presidente Batista, en lo relativo a la entrada y salida del túnel, así como a la conservación de los monumentos y lugares históricos que se encuentran en esa parte de la Avenida del Puerto, los ingenieros visitantes les fueron mostrando en el plano los detalles de la obra y las precauciones que se han tomado para no variar ninguno de los referidos monumentos ni sitios históricos.

Aclararon que el túnel constaría de varias salidas y entradas para facilitar el tráfico y que todos sus contornos habrían de ser hermo-seados por cuenta de la compañía.

La estatua ecuestre del generalísimo Máximo Gómez, por ejemplo, será desmontada de su pedestal en determinado momento de la obra para evitar que sus colosales proporciones pudieran dañarse o promoverse en sus cimientos, siendo colocada después en el mismo sitio, tras embellecer sus alrededores.

Incalculables Beneficios

Luego de escuchar las anteriores explicaciones, el presidente Batista, felicitó a los proyectistas por el esfuerzo realizado y agradeció a los ejecutivos de las compañías constructoras del túnel la ejecución de una obra de tan vastas proporciones y de la cual se derivarán incalculables beneficios para nuestra ciudad y para el pueblo.

Los Visitantes

Entre los ejecutivos de las compañías e ingenieros visitantes anotamos a Mr. Wainer Palmer, presidente de la Compañía Palmer and Baker; Mr. Ferdell, representante de la Raymond Concrete Pile; Almirante W. Smith; Mr. Trimble, abogado de la firma Trimble and Mirchel, de New York; doctor Pedro Bravo, presidente de la

Compañía de Fomento del Túnel de La Habana; doctor Tomás Felipe Camacho; Guillermo Alamilla; Domingo F. Camacho, Gaudencio Castro y Alvaro Velasco.

en 4/55

